

産科開設時期を早める努力は

必要な協力はして行きたい

質問 富士見高原病院の
産科開設について、町と
して開設時期を早める努
力をする考えは。

答弁 高原病院は、町立
ではありませんので、町
として病院の組織・経営
についての意見を述べる
立場ではありません。

医師の確保についても
病院の尽力に頼るしかあ
りません。産婦人科・小
児科の先生はどこでも不
足になっています。

行政もいろんなことの
裏のアプローチはします
が、実際には病院の尽力
に頼るしかありません。
平成21年より分娩の取
り扱いの再開を高原病院
が計画していますので、
早期開設に向けて必要な
協力はして行きたないと考
えています。

○その他の質問事項
・町道信濃境・田端線改
良工事に伴う歩道設置
・清泉荘公園

について



町の約40%を占める森林

県森林税に対し、 町長の見解は

いささか早急、更なる検討・議論が望ましい



名取武一 議員

質問 県では、森林の多
面的機能を有する緑の社
会資本として「長野県森
林づくり県民税」を打ち
出し、個人住民税500円、
法人県民税に5%を一律
に増税するとしているが、
町長の見解は。

答弁 森林の持つ重要性
は誰もが認めておりま
すが、手入れがされていな
い山林が増えています。
森林整備を推進するた
めに国・県の補助制度が
設けられていますが、今
回の森林税は、新たな財
源を確保したうえで支援
策を拡充しようとするも
のだと、受け止めていま
す。

○その他の質問事項
・「み問題と灰溶融炉建
設計画について質問

質問 県では、森林の多
面的機能を有する緑の社
会資本として「長野県森
林づくり県民税」を打ち
出し、個人住民税500円、
法人県民税に5%を一律
に増税するとしているが、
町長の見解は。

答弁 森林の持つ重要性
は誰もが認めておりま
すが、手入れがされていな
い山林が増えています。
森林整備を推進するた
めに国・県の補助制度が
設けられていますが、今
回の森林税は、新たな財
源を確保したうえで支援
策を拡充しようとするも
のだと、受け止めていま
す。

○その他の質問事項
・「み問題と灰溶融炉建
設計画について質問